

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Autore	Titolo	Testata	Numero	Data	Pagina
	La politica della CGIL dal IV al V Congresso	«Rassegna sindacale»	28	1960	pp. 90-91
	Dichiarazione della CGIL sulla crisi governativa	«Rassegna sindacale»	27	1960	p. 1288
Antonio Tatò	I sindacati sono contro Tambroni	«Rassegna sindacale»	29	1960	pp. 1393-1394
CIRD (a cura di)	Il V Congresso della CGIL attraverso la stampa confederale e di sinistra	«Tempi moderni»	2	1960	pp. 42-68
Franco Angelini	In margine al V Congresso della CGIL	«Quaderni di azione sociale»	2-3	1960	
	[Mozione conclusiva del Congresso CGIL]	«FIOM. Bollettino mensile»	4	1960	pp. 33-39
	[Mozioni dei convegni di settore]	«FIOM. Bollettino mensile»	6	1960	pp. 3-46
	[Conclusioni di Luigi Gedda al convegno "La liberazione dal socialcomunismo"]	«Tempi moderni»	2	1960	pp. 993-994
Lelio Basso	Bilancio	«Problemi del socialismo»	6	1960	
Antonio Giolitti	Benzina e fascismo a buon mercato	«Mondo operaio»	6	1960	
Antonio Giolitti	Il prezzo della benzina	«Passato e presente»	15	1960	pp. 1969-1970
Enzo Santarelli	Il bastone del maresciallo	«Rinascita»	6	1960	pp. 420-421
Paolo Spriano	La lotta degli uomini di cultura	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	pp. 672-675
Piero Caleffi	Insurrezione legale	«Il Ponte»	7	1960	
Pino Romualdi	Hanno vinto loro	«L'Italiano»	7-8	1960	
Giano Accame	La lezione di Genova	«L'Italiano»	7-8	1960	
Franco Petronio	Gli idioti di luglio	«L'Italiano»	7-8	1960	
Augusto Rovoni	La storiella dei giovani	«L'Italiano»	7-8	1960	
	Luglio, novembre e dopo	«Passato e presente»	17	1960	pp. 2137-2139

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

L. Romagnoli	Il peso della classe operaia e dei lavoratori nella lotta contro il clerico-fascismo	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	pp. 645-647
Giancarlo Pajetta	Una svolta delle generazioni	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	pp. 653-656
Vittorio Foa	Esperienze dello sciopero generale	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	651
	Il nuovo laicismo	«Carattere»	VI, 1-2	1960	
Felice Chilanti ed Enrico Nobis	L'Anonima Dominatori	«Paese Sera»	Più numeri tra aprile e maggio	1960	
	[Lettera di Montini al clero lombardo]	«L'Osservatore Romano»	Primi giorni di giugno	1960	
Gianni Corbi e A. Barbato	[Cifre delle vittime delle repressioni poliziesche tra il 1948 e il 1950]	«Espresso Mese»	agosto	1960	
Rino Marzullo	[Simpatie del nuovo questore genovese Lutri per i partiti di destra]	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	
Davide Lajolo	[La RAI si preoccupa di dire che la situazione è sotto il controllo delle forze dell'ordine e non parla quasi dei morti]	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	
Luca Pavolini	Vita e morte del governo Tambroni	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova	1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

			Resistenza» n. 7-8		
Palmiro Togliatti	La trama politica dei fatti	«Rinascita»	Fascicolo speciale «La nuova Resistenza» n. 7-8	1960	
Aris Accornero	Le lotte operaie degli anni '60	«Quaderni di rassegna sindacale»	31-32	1971	113
	Sindacato e strutture negli statuti CGIL	«Quaderni di rassegna sindacale»	49	1974	pp. 44-51
Alessandro Modica	Cronologia su movimento operaio e sindacato 1956-1963	«Quaderni di rassegna sindacale»	80	1979	pp. 99-115
Salvatore Vento	Gli anni Sessanta a Genova	«Classe»	19	1981	
Livio Botta	Parlano i protagonisti	«Classe»	19	1981	98
Rosa Giolitti	Le circolari CGIL (1944-1981)	«Quaderni di rassegna sindacale»	94	1982	pp. 98-100
Marco Grisigni	Figli della stessa rabbia. Lo scontro di piazza nell'Italia repubblicana	«Zapruder»	1	2003	
	[Proposta del segretario della CISL Bruno Storti per una Conferenza tripartita tra Governo, sindacati e imprenditori]	«Politica sindacale»	1	01/01/1960	pp. 77-90
	Il saluto di Baldacci	«Il Giorno»		01/01/1960	
Italo Pietra	Svastiche e torture: sono ricomparse le svastiche a Roma e in altre città	«Il Giorno»		03/01/1960	
	Roma. I cittadini del quartiere ebraico scendono in piazza contro una provocazione fascista	«L'Unità»		05/01/1960	
	Il 16 ottobre 1943 non si ripeterà	«L'Unità»		06/01/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Cattolici e socialisti	«L'Osservatore Romano»		07/01/1960	
	[Condanna del comunismo]	«L'Osservatore Romano»		07/01/1960	
	[Intervento del cardinale Ottaviani sul viaggio di Gronchi in URSS]	«Il Quotidiano»		08/01/1960	
	[Importanza dei comitati civici]	«Il Quotidiano»		08/01/1960	
Umberto Segre	Un Paese non razzista	«Il Giorno»		09/01/1960	
	Grande manifestazione unitaria a Roma contro le vili provocazioni antiebraiche	«L'Unità»		09/01/1960	
	I bimbi ebrei di una scuola minacciati di morte a Genova	«L'Unità»		13/01/1960	
P. Zamagni	Far conoscere ai giovani gli orrori del nazifascismo	«La conquista»		25/01/1960	
J. N.	L'insegnamento dell'antifascismo portò i giovani alla Resistenza	«La conquista»		25/01/1960	
	Antifascisti pentiti	«L'Espresso»		31/01/1960	
Francesco De Martino	La crisi	«Mondo operaio»	2	01/02/1960	
	[Editoriale]	«Nord e Sud»	2	01/02/1960	
Gaetano Arfè	Il congresso comunista	«Il Ponte»	2	01/02/1960	
Elio Giovannini	La CGIL verso il V Congresso. Appunti sul dibattito sindacale	«Mondo operaio»	2	01/02/1960	
Paolo Prada	Le conclusioni del IX Congresso Comunista: verso un frontismo sempre più possibile	«Stato democratico»	35	10/02/1960	
	Ripensamenti in Vaticano	«Vie Nuove»		13/02/1960	
	Gli assetati di Licata	«L'Espresso»		14/02/1960	
	Fascismo 1960	«Il Mondo»		16/02/1960	
Alfredo Reichlin	Il compito di oggi	«L'Unità»		25/02/1960	
	Profonda impressione negli ambienti politici	«Corriere della Sera»		26/02/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

F. Turchi	Un fatto storico	«Il Secolo d'Italia»		26/02/1960	
Franco Briatico	[Articolo di fondo]	«Gazzetta del Popolo»		27/02/1960	
Sandro Mauri	Il grido di Merzagora	«Il Ponte»	3	01/03/1960	
Giovanni Pieraccini	Una crisi non risolta	«Mondo operaio»	3	01/03/1960	
Umberto Segre	Sconfitto a Bologna il qualunqueismo	«Il Ponte»	3	01/03/1960	pp. 288-291
Pino Romualdi	La "legalità democratica"	«L'Italiano»	3	01/03/1960	pp. 17-20
Franco Petronio	La crisi del sistema. Le istituzioni che traballano	«L'Italiano»	3	01/03/1960	21
Lelio Basso	Il IX Congresso del PCI	«Problemi del socialismo»	2	01/03/1960	
Alfredo Reichlin	Crisi di governo e crisi di una politica	«Rinascita»	3	01/03/1960	163
Vittorio Foa	Verso il V Congresso CGIL. L'azione salariale e lo sviluppo economico	«Mondo operaio»	3	01/03/1960	
	Bancarotta a destra	«Il Mondo»		01/03/1960	
Mario Tedeschi	L'appello di Merzagora	«Il Borghese»		03/03/1960	
	Crisi amara	«Mondo economico»	10	05/03/1960	
Pietro Nenni	Il Rubicone della DC	«Avanti!»		06/03/1960	
	Quirinale e Palazzo Madama	«Il Mondo»		08/03/1960	
	L'ultimo aspirante	«Il Mondo»		08/03/1960	
	Penoso ricatto dell'on. Berry	«Stato democratico»		10/03/1960	
Adriano Martelli	Non hanno più margine le formule ambivalenti	«Stato democratico»		10/03/1960	
Vittorio Caruso	I repubblicani vogliono allargare a sinistra l'area democratica	«Stato democratico»	37	10/03/1960	
	[Articolo di Marcello Capurso]	«Il Mondo»		11/03/1960	
	[Intervista rilasciata da padre Messineo]	«Il Quotidiano»		12/03/1960	
Salvatore Lener	L'unità dei cattolici e le "convergenze impossibili"	«La civiltà cattolica»		12/03/1960	pp. 561-573

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Intervista a Padre Messineo]	«Il Giornale d'Italia»		12/03/1960	
	[Ripresa dell'intervista a Padre Messineo]	«Il Quotidiano»		12/03/1960	
	[Opinioni negative nei confronti di Tardini e Montini]	«Vie Nuove»		12/03/1960	
Nicola Pistelli	Un presidente che dica sì	«Politica»		15/03/1960	
Giovanni Galloni	Avanti, onorevole Segni	«Politica»		15/03/1960	
	Dietro la crisi	«Mondo economico»	12	19/03/1960	
	Una crisi fredda	«Avanti!»		22/03/1960	
	Un ponte verso che cosa?	«Avanti!»		23/03/1960	
Giuseppe Saragat	Gruppi di potere	«La Giustizia»		23/03/1960	
	[Previsione che il governo si regga sui voti socialisti e missini]	«Il Quotidiano»		23/03/1960	
Adriano Martelli	Il monocolor non è una soluzione	«Stato democratico»		25/03/1960	
Luigi Granelli	Un passo indietro che non trova spiegazione	«Stato democratico»		25/03/1960	
	[Rivelazioni sul ruolo di Scelba nelle dimissioni di Segni]	«L'Unità»		25/03/1960	
	[Scelba smentisce le rivelazioni de «L'Unità»]	«Il Quotidiano»		26/03/1960	
	Liberali azionisti	«Il Secolo d'Italia»		27/03/1960	
Alfredo Reichlin	Marasma DC	«L'Unità»		27/03/1960	
	[Trattative di Segni su un "doppio binario di centro-sinistra o centro-destra"]	«L'Espresso»		27/03/1960	
	[Pastorale dei vescovi delle Marche contro la collaborazione dei cattolici con i comunisti e i socialisti]	«L'Espresso»		27/03/1960	
Normanno Messina	[Legame tra Segni e monsignor Castellano]	«L'Espresso»		27/03/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Risposta di Segni alle critiche di Moro]	«L'Espresso»		27/03/1960	
	[Previsione che il governo si regga sui voti socialisti e missini]	«La Tribuna»		27/03/1960	
	Il colpo d'arresto	«Il Mondo»		29/03/1960	
	1.100.000 lavoratori hanno partecipato ai congressi sindacali della CGIL	«L'Unità»		31/03/1960	
	L'on. Merzagora rimane presidente del Senato	«L'Unità»		01/04/1960	
Giulio Andreotti	Voti e pasticcini	«Concretezza»	7	01/04/1960	pp. 3-4
Nicola Pistelli	Il partito propone e l'on. Segni dispone	«Politica»		01/04/1960	
Enzo Balocchi	Babele	«Politica»		01/04/1960	
Luigi Granelli	Siamo tutti bolscevichi	«Politica»		01/04/1960	
Franco Petronio	Peccato di sinistra	«L'Italiano»	4	01/04/1960	28
Palmiro Togliatti	La soluzione peggiore	«Rinascita»	4	01/04/1960	
	Proteste di Piccioni e Paratore per il comportamento della DC	«L'Unità»		02/04/1960	
	Un A B C per la politica economica	«Mondo economico»	14	02/04/1960	
	[Trattative di Segni su un "doppio binario di centro-sinistra o centro-destra"]	«Vie Nuove»		02/04/1960	
	[Pressioni di Confindustria e dell'alto clero contro il centro-sinistra]	«Vie Nuove»		02/04/1960	
	[Temporanea benevola attesa di Nenni nei confronti del monocolore]	«Avanti!»		02/04/1960	
	Nominati 38 sottosegretari	«L'Unità»		03/04/1960	
	Oggi pomeriggio il governo si presenterà alle Camere	«L'Unità»		04/04/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Per un autentico rinnovamento del Paese è necessaria l'unità di tutta la sinistra	«L'Unità»		04/04/1960	
	L'essenza del programma di Tambroni: conservare tutto il potere alla D.C.	«L'Unità»		05/04/1960	
	Dichiarazione di Togliatti	«L'Unità»		05/04/1960	
	Appello nominale	«Il Mondo»		05/04/1960	
Adolfo Battaglia	Un colloquio prorogato	«Il Mondo»		05/04/1960	
Adolfo Battaglia	[Pressioni di mons. Castellano e mons. Samorè su Segni]	«Il Mondo»		05/04/1960	
	[Scambio di battute fra Tambroni e il presidente del gruppo parlamentare democristiano Gui]	«Il Mondo»		05/04/1960	
Alfredo Reichlin	La stecca di Tambroni	«L'Unità»		06/04/1960	
	[Dichiarazioni di Achille Lauro, interessato alle ricadute della legge speciale per Napoli]	«Il Secolo d'Italia»		06/04/1960	
	Tambroni incontra Lauro e contratta i voti di destra	«L'Unità»		07/04/1960	
	Un dibattito non inutile	«Avanti!»		07/04/1960	
P. Sponziello	[Commento a sostegno del discorso di Tambroni e critico sull'autonomia regionale]	«Il Secolo d'Italia»		07/04/1960	
	[Condizioni e favori concessi ai neofascisti in cambio dell'appoggio al governo]	«Avanti!»		07/04/1960	
	Palmiro Togliatti indica nel monopolio politico della DC la minaccia alla democrazia	«L'Unità»		08/04/1960	
	Si ribellano 30 deputati d.c.	«L'Unità»		08/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Celebrazione del governo entrato in carica col sostegno del MSI]	«Il Secolo d'Italia»		09/04/1960	
	Tutti i partiti hanno votato contro il governo DC-MSI	«L'Unità»		09/04/1960	
	Tre ministri minacciano le dimissioni	«L'Unità»		09/04/1960	
	L'impossibile tregua	«Avanti!»		09/04/1960	
	[Soddisfazione per la rilevanza dei voti missini]	«Il Secolo d'Italia»		09/04/1960	
	[Pericolo per la democrazia in assenza di una mobilitazione unitaria delle forze democratiche]	«L'Unità»		09/04/1960	
	Anche il ministro Bo si è dimesso. Altri nove stanno per seguirlo	«L'Unità»		10/04/1960	
Adriano Martelli	I voti fascisti ostacolano la chiarificazione politica	«Stato democratico»		10/04/1960	
	La quaresima di Tambroni	«Mondo nuovo»		10/04/1960	
Pietro Nenni	Niente di fatto	«Avanti!»	edizione milanese	10/04/1960	
	[DC come unica vera garanzia delle libertà democratiche]	«Il Popolo»		10/04/1960	
	[Lettera di dimissioni del ministro Pastore]	«Il Popolo»		10/04/1960	
	Il governo DC-MSI è ormai liquidato	«L'Unità»		11/04/1960	
	Il pericolo di un'involuzione reazionaria viene a DC e dalla sua politica. Il discorso di Togliatti alla grande manifestazione giovanile dei Castelli	«L'Unità»		11/04/1960	
	Il governo DC-MSI travolto - Tambroni costretto a dimettersi	«L'Unità»		12/04/1960	
Alfredo Reichlin	Vittoria antifascista	«L'Unità»		12/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Sonni tranquilli	«Il Mondo»		12/04/1960	
	Gli aggettivi del governo	«Il Mondo»		12/04/1960	
	[Riportati articoli apparsi su «La Stampa» e «Il Punto»]	«Il Mondo»		12/04/1960	
	Il crollo di Tambroni conferma la necessità d'uno spostamento a sinistra	«L'Unità»		13/04/1960	
	Gronchi ha ripreso ieri le consultazioni. Il PCI chiede uno spostamento a sinistra	«L'Unità»		13/04/1960	
	[Funerale della "Grande Destra"]	«Il Borghese»		14/04/1960	
Mario Tedeschi	[Critiche alla sinistra DC e denuncia della "corruzione" politica]	«Il Borghese»		14/04/1960	
	L'incarico affidato a Fanfani che tenterà il centro-sinistra	«L'Unità»		15/04/1960	
	Un passo avanti	«L'Unità»		15/04/1960	
	[Incoraggiamento alle dimissioni anti-centrosinistra]	«Il Quotidiano»		15/04/1960	
	Opposizione della destra clericale a Fanfani che conferma il centro-sinistra	«L'Unità»		16/04/1960	
Giulio Andreotti	Rospi e girini	«Concretezza»	8	16/04/1960	pp. 3-4
	Alla ricerca di una fiducia	«Mondo economico»	16	16/04/1960	
	Il congresso della CGIL: evoluzione dell'azione sindacale	«Mondo economico»	16	16/04/1960	
Guido Elli	La "sei giorni" della CGIL	«Concretezza»	8	16/04/1960	pp. 5-7
Miriam Mafai	[Arresto, interrogatorio e minacce della polizia ad Amos Ciabattoni]	«Vie Nuove»		16/04/1960	
	L'eventuale astensione del PSI discussa tra Nenni e Fanfani	«L'Unità»		17/04/1960	
	Per un effettivo spostamento a sinistra	«L'Unità»		17/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

G. Gonella	Dichiarazione sulla crisi di Genova	«Il Secolo d'Italia»		17/04/1960	
Livio Zanetti	[Monsignor Angelini e la Confederazione italiana armatori chiedono a deputati monarchici e liberali di appoggiare Tambroni o di astenersi]	«L'Espresso»		17/04/1960	
	[I dorotei boicottano Tambroni, proponendo un governo sostenuto da DC, liberali e monarchici]	«L'Espresso»		17/04/1960	
Livio Zanetti	[Tambroni non convoca il Consiglio dei Ministri]	«L'Espresso»		17/04/1960	
	[Discorso di Tambroni sull'appoggio missino alla direzione della DC]	«L'Espresso»		17/04/1960	
	[Annunci di ulteriori ritiri dell'appoggio missino dopo quello alla giunta comunale di Genova]	«Il Secolo d'Italia»		17/04/1960	
	Domani Fanfani affronterà i gruppi parlamentari d.c.	«L'Unità»		18/04/1960	
	I clericali in allarme – Le prime bordate	«L'Unità»		18/04/1960	
	L'on Fanfani affronta oggi i direttivi dc - Epurazione nel Comitato civico romano	«L'Unità»		19/04/1960	
	Un possibile capo	«Il Mondo»		19/04/1960	
	[Editoriale del cardinale Giuseppe Siri: appello alla DC per l'ostilità nei confronti della sinistra]	«Nuovo cittadino»		20/04/1960	
Mario Andrianopoli	[Invito alla DC a seguire le direttive della Chiesa]	«Nuovo Cittadino»		20/04/1960	
	Caotica situazione all'interno del partito dc per gravi interventi del clero	«L'Unità»		22/04/1960	
	Trabocca il vaso	«L'Unità»		22/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Violenti scontri con decine di feriti causati da paracadutisti a Livorno	«L'Unità»		22/04/1960	
	Fanfani ha rinunciato	«L'Unità»		23/04/1960	
	L'ipoteca comunista	«L'Unità»		23/04/1960	
	Unitaria e civile risposta di Livorno alla violenza dei paracadutisti e della ps	«L'Unità»		23/04/1960	
	Riesumato il governo DC-MSI di Tambroni	«L'Unità»		24/04/1960	
	Una dichiarazione di Togliatti	«L'Unità»		24/04/1960	
	Appello del P.C.I. alla lotta per un governo di rinnovamento	«L'Unità»		24/04/1960	
	Insulto alla Resistenza	«L'Unità»		24/04/1960	
	[Riferimento a un presunto "piano Gedda"]	«L'Espresso»		24/04/1960	
	Gedda e Michelini hanno messo in crisi il Comune di Genova	«L'Espresso»		24/04/1960	2
Eugenio Scalfari e Livio Zanetti	[Calo delle quotazioni in Borsa dopo la nascita del governo Fanfani]	«L'Espresso»		24/04/1960	
	[Il piano di Luigi Gedda per la formazione di un secondo partito cattolico viene approvato dalla Segreteria di Stato vaticana con la sola eccezione di mons. Dell'Acqua]	«L'Espresso»		24/04/1960	
	[Comunicato del presidente della Repubblica sull'invito a Tambroni a presentarsi al Senato]	«Il Popolo»		24/04/1960	
	[I neofascisti approvano la decisione di Gronchi]	«Il Secolo d'Italia»		24/04/1960	
	[Tambroni è funzionale all'offensiva dei dorotei contro Fanfani]	«L'Espresso»		24/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	25 APRILE: Oggi la Resistenza parla unita come nel 1945 - Il popolo respinga il governo retto dai fascisti!	«L'Unità»		25/04/1960	
	La base d.c. si pronuncia contro il governo Tambroni	«L'Unità»		25/04/1960	
Luigi Pintor	Una sfida	«L'Unità»		25/04/1960	
	Nascono i primi nuclei partigiani	«La conquista»		25/04/1960	
	Le canzoni della Resistenza	«La conquista»		25/04/1960	
G. Scarrone	Quindici anni	«La conquista»		25/04/1960	
Alfredo Reichlin	Per andare avanti	«L'Unità»		26/04/1960	
	Oggi i ministri dorotei decidono se restare nel governo DC-MSI	«L'Unità»		26/04/1960	
	Tambroni va al Senato sostenuto solo dai voti fascisti	«La Giustizia»		26/04/1960	
Aldo Cucchi	Oltraggio alla Resistenza	«La Giustizia»		26/04/1960	
Ugo Zatterin	La spirale dei rancori	«Telesera»		26/04/1960	
	I ministri d.c. unanimi accettano i voti del MSI!	«L'Unità»		27/04/1960	
	Tumultuose assemblee nelle sedi d.c. contro il governo di Tambroni col MSI	«L'Unità»		27/04/1960	
	Il popolo ha celebrato la resistenza chiedendo ovunque un governo antifascista	«L'Unità»		27/04/1960	locale
Luigi Pintor	[Giudizio negativo sull'ambizione di Tambroni]	«L'Unità»		28/04/1960	
	Martellante attacco delle sinistre in Senato al governo DC-fascisti	«L'Unità»		28/04/1960	
Luigi Pintor	I veri responsabili	«L'Unità»		28/04/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Scioperi contro Tambroni a Milano, Genova, Abbadia	«L'Unità»		28/04/1960	
	[Achille Lauro commenta il proprio voto contrario al governo Tambroni]	«Il Borghese»		28/04/1960	
	Voltafaccia della direzione dc che approva il governo con i fascisti	«L'Unità»		29/04/1960	
	Oggi il Senato vota sul governo DC-MSI	«L'Unità»		29/04/1960	
	Operai e contadini scioperano nel Pisano: "Via il governo clerico-fascista di Tambroni!"	«L'Unità»		29/04/1960	
	L'unità dei cattolici serve solo alla destra	«L'Unità»		29/04/1960	
	[La Direzione della DC approva l'accettazione del sostegno del MSI]	«Il Popolo»		29/04/1960	
	[Precisazioni sul voto favorevole al governo e sulla posizione politica di Oronzo Massari]	«Il Secolo d'Italia»		29/04/1960	
	[Dichiarazione del presidente del Senato, Cesare Merzagora]	«Il Popolo»		30/04/1960	
	Tambroni passa anche al Senato solo con i voti della DC e del MSI	«L'Unità»		30/04/1960	
	Senza tregua	«L'Unità»		30/04/1960	
	Novella e Santi esprimono la condanna della C.G.I.L.	«L'Unità»		30/04/1960	
	Sollevazione in ogni ambiente democratico per il provocatorio comizio indetto dal MSI	«L'Unità»		30/04/1960	locale
	Finalmente	«Il Secolo d'Italia»		30/04/1960	
	Abracadabra	«Mondo economico»	18	30/04/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Miriam Mafai	[Ricomposizione degli screzi tra i principali esponenti della destra democristiana]	«Vie Nuove»		30/04/1960	
	[Dibattito in Senato sulla regolarità del voto di fiducia al governo Tambroni]	«Il Popolo»		30/04/1960	
	Tafferugli a Parma e Reggio fra dimostranti e polizia	«Il Resto del Carlino»		01/05/1960	
Giorgio Bocca	[Reportage]	«L'Europeo»		01/05/1960	
Tristano Codignola	L'esito della crisi	«Mondo operaio»	4-5	01/05/1960	
Lelio Basso	Crisi del governo o crisi del sistema?	«Problemi del socialismo»	3	01/05/1960	pp. 193-213
Giulio Andreotti	Né Facta né Kerenskij	«Concretezza»	9	01/05/1960	pp. 3-4
Claudio Pavone	Partito e deputati cattolici	«Passato e presente»	15	01/05/1960	pp. 1970-1972
Fabrizio Dentice	Livorno: non cercate la donna	«L'Espresso»		01/05/1960	pp. 6-7
	Oltre Tambroni	«Mondo nuovo»		01/05/1960	
Gianni Corbi	[Incontri di Gedda con senatori della DC]	«L'Espresso»		01/05/1960	
	Lancio su Livorno	«L'Europeo»		01/05/1960	
	[Comunicato della segreteria DC rivelatore dell'ossequio nei confronti del presidente della Repubblica]	«Il Popolo»		02/05/1960	
	A scuola di democrazia i politicanti reggiani	«Gazzetta di Reggio»		03/05/1960	
A. Battaglia	La tela strappata	«Il Mondo»		03/05/1960	
	La distensione comunista	«Gazzetta di Reggio»		04/05/1960	
	L'interpellanza dell'on. Montanari ed il punto di vista della Questura	«Il Resto del Carlino»		04/05/1960	
	Si riapre a Montecitorio il dibattito sul governo	«L'Unità»		05/05/1960	
	Indignazione a Reggio Emilia per l'appoggio della polizia al MSI	«L'Unità»		05/05/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	L'opposizione contesta la validità del governo	«L'Unità»		06/05/1960	
	[Dichiarazione del presidente della Camera Giovanni Leone sulla legittimità del governo Tambroni]	«Il Popolo»		06/05/1960	
	L'inganno di un governo di "tregua"	«L'Unità»		07/05/1960	
	La polizia preordinò l'aggressione per "dare una lezione a Reggio E."	«L'Unità»		07/05/1960	locale
	Per Almirante: frutta di stagione. Per Montanari: ombrellate in testa	«La Libertà»		07/05/1960	
	I bravi borghesi e il pericolo Fanfani	«L'Europeo»		08/05/1960	
	[Dichiarazione dell'arcivescovo di Bari contro l'amministrazione guidata da un sindaco socialista]	«Il Resto del Carlino»		09/05/1960	
	Ordini del giorno della base DC per una chiara scelta di centro-sinistra	«Avanti!»		10/05/1960	
C. Marchese	I giovani a Taranto hanno celebrato il 25 aprile	«La conquista»		10/05/1960	
Ugo La Malfa	Una battaglia apertissima	«Il Mondo»		10/05/1960	
	[Critica ad alcuni ministri che avevano annunciato le dimissioni, ma sono rimasti al governo]	«Il Mondo»		10/05/1960	
	[Postilla all'abiura firmata da Tambroni nel 1926]	«Il Mondo»		10/05/1960	
	Togliatti: occorre battere i provocatori di guerra e rovesciare il governo con l'azione delle masse	«L'Unità»		12/05/1960	
	[Adesione critica del Comitato centrale del PCI al centro-sinistra]	«L'Unità»		12/05/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Il prefetto tenta di impedire le manifestazioni antifasciste	«L'Unità»		14/05/1960	locale
	La solita e allarmistica «Unità» fedele al suo costume fazioso	«Gazzetta di Reggio»		15/05/1960	
	Monito del prefetto per le intolleranze politiche	«Il Resto del Carlino»		15/05/1960	
	Nella giusta direzione	«Avanti!»		15/05/1960	
	In difesa dello Stato e della Nazione, insostituibile la funzione del MSI	«Il Secolo d'Italia»		15/05/1960	
	[Decisione del Comitato centrale del MSI sul congresso da tenere a Genova]	«Il Secolo d'Italia»		15/05/1960	
Giuseppe Siri	Punti fermi	«L'Osservatore Romano»	116	17/05/1960	1
	2000 giovani manifestano a Reggio E. per chiedere la riduzione della ferma militare e per un nuovo governo	«L'Unità»		17/05/1960	locale
	Oltraggiosa provocazione di un consigliere missino	«L'Unità»		17/05/1960	locale
	Impressionante protesta dei reggiani per l'attentato poliziesco di Bologna	«L'Unità»		17/05/1960	locale
	Indegna gazzarra al Consiglio Comunale sull'interpellanza presentata dal M.S.I.	«Gazzetta di Reggio»		17/05/1960	
	Il provvisorio e il permanente	«Il Mondo»		17/05/1960	
	[Frase attribuita a Tambroni sulla volontà di rimanere anche oltre i termini del mandato]	«Il Mondo»		17/05/1960	
	[Tambroni parla con liberali e monarchici per rafforzarsi]	«Il Mondo»		17/05/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Riflessioni sull'articolo <i>Punti fermi</i> , pubblicato il 17/5/1960 su «L'Osservatore Romano»: durissimo attacco all'autonomia politica dei cattolici dalla Chiesa]	«L'Unità»		18/05/1960	
	Contro l'apertura a sinistra la chiara parola del Papa	«Il Secolo d'Italia»		18/05/1960	
	Presentata un'interpellanza alla Camera sulla incostituzionalità dell'intervento vaticano	«L'Unità»		19/05/1960	
	Migliaia di comizi e manifestazioni del PCI	«L'Unità»		21/05/1960	
Mario Tedeschi	Unione nazionale	«Il Borghese»		21/05/1960	
	La polizia ferisce un deputato e carica la folla a Bologna	«L'Unità»		22/05/1960	
	[Circolare del Ministero dell'Interno a garanzia dell'ordine pubblico, 2 maggio 1960]	«L'Espresso»		22/05/1960	
	La celere interrompe un comizio a Bologna, carica la popolazione e ferisce un deputato	«L'Unità»		22/05/1960	
	[Tambroni dirama ai questori l'ordine di reprimere manifestazioni contrarie al governo]	«L'Espresso»		22/05/1960	
	[Resoconto sull'interruzione del comizio di Pajetta a Bologna]	«L'Unità»		22/05/1960	
	[Resoconto sull'interruzione del comizio di Pajetta a Bologna]	«Il Giorno»		22/05/1960	
	Oggi Bologna risponde con lo sciopero all'attentato contro la libertà e la pace	«L'Unità»		23/05/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Una lezione per tutti	«L'Unità»		23/05/1960	
	Bologna dà vita a un grande sciopero – Nuovo attacco della polizia a Imola	«L'Unità»		24/05/1960	
	Libertà tambroniana	«L'Unità»		24/05/1960	
Carlo Emanuele Basile	Una data scolpita nel tempo	«Il Secolo d'Italia»		24/05/1960	
	[Ipotesi di una manovra dorotea dietro gli incontri vaticani di Segni]	«Il Mondo»		24/05/1960	
	Proibito a Genova un volantino del PCI	«L'Unità»		25/05/1960	
	Protesta del PSI e di altri partiti di sinistra – Scioperi e messaggi contro l'attacco poliziesco	«L'Unità»		25/05/1960	locale
	[L'arcivescovo di Bari e l'amministrazione guidata da un sindaco socialista]	«L'Unità»		26/05/1960	
	Gonella: la D.C. è isolata e corrotta dall'affarismo	«L'Unità»		26/05/1960	
	Tutti i partiti a Cuneo condannano il governo clerico-fascista	«L'Unità»		26/05/1960	
	Spataro difende il questore di Bologna e afferma che Pajetta non doveva parlare del "vertice"!	«L'Unità»		26/05/1960	
Mario Tedeschi	L'eredità di Sturzo	«Il Borghese»		26/05/1960	
Giorgio Giannelli	Applausi dei fascisti al geddiano Pacciardi	«Avanti!»		27/05/1960	
Alfredo Reichlin	Moro capitola e accetta un compromesso sulle posizioni della destra dorotea	«L'Unità»		28/05/1960	
Andrea Barbato	Da Bologna il primo squillo di tromba	«L'Espresso»		29/05/1960	8
	[Documento della Conferenza degli arcivescovi e vescovi della Sardegna]	«Il Secolo d'Italia»		01/06/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	La relazione economica di Tambroni è priva di impegni programmatici	«L'Unità»		01/06/1960	
Manzocchi	Cambiare la botte	«L'Unità»		01/06/1960	
	Proteste nel Consiglio comunale per l'assenza di certe autorità all'apertura della "Mostra sui Lager"	«L'Unità»		01/06/1960	locale
Massimo Paci	Crisi di governo e crisi delle istituzioni	«Mondo operaio»	6	01/06/1960	pp. 27-29
Amintore Fanfani	Quel 22 aprile	«Politica»		01/06/1960	
Florentino Sullo	La nostra linea del Piave	«Politica»		01/06/1960	
Antonio Tatò	Tambroni, Menichella e la congiuntura	«Rassegna sindacale»	30	01/06/1960	pp.1453-1455
G. Gonella	La crisi della Democrazia Cristiana	«L'Ordine Civile»		01/06/1960	
	[Documento della conferenza degli arcivescovi e dei vescovi sardi]	«Il Secolo d'Italia»		01/06/1960	
	[Risposta data da Spataro alla Camera il 1° giugno]	«Il Resto del Carlino»		02/06/1960	
Aldo Tortorella	La Repubblica 14 anni dopo	«L'Unità»		02/06/1960	
	Il governo isolato alla Camera nel dibattito sui fatti di Bologna	«L'Unità»		02/06/1960	
	Il pugno chiuso	«Gazzetta di Reggio»		02/06/1960	
	Clamorosi incidenti alla Camera per i fatti di Bologna e di Reggio	«Il Resto del Carlino»		02/06/1960	
Carlo Emanuele Basile	Con l'elmo di Scipio la derelitta Italia	«Il Secolo d'Italia»		02/06/1960	
	[Manifesto delle organizzazioni giovanili democratiche di Torino]	«L'Unità»		03/06/1960	
	Che strani democratici	«La Giustizia»		03/06/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Lettera al clero del cardinal Montini, 21 maggio 1960]	«L'Unità»		04/06/1960	
	Monito del cardinale Montini contro l'apertura a sinistra	«Il Resto del Carlino»		04/06/1960	
G. M. Angioy	La mozione unitaria al congresso del MSI	«Il Secolo d'Italia»		04/06/1960	
	[Un passo della mozione neofascista del congresso propone di accettare il metodo democratico]	«Il Secolo d'Italia»		04/06/1960	
	Ventiquattro denunciati a Reggio per una protesta antifascista	«L'Unità»		05/06/1960	locale
	Tambroni deciso a non dimettersi anche se i bilanci fossero bocciati	«L'Unità»		07/06/1960	
	L'on. Montanari querela i mandanti e gli esecutori materiali dell'aggressione	«L'Unità»		07/06/1960	locale
	Il compagno on. Gian Carlo Pajetta parlerà sabato nella nostra città	«L'Unità»		08/06/1960	locale
	Appello del Comitato federale comunista	«L'Unità»		08/06/1960	locale
	Devastata da giovani teppisti la sede del Partito Radicale	«Avanti!»		08/06/1960	5
	Pronta protesta degli antifascisti contro l'attentato alla sede radicale	«L'Unità»		09/06/1960	
G. M. Angioy	Ideologie e realtà. La mozione congressuale del MSI	«Il Secolo d'Italia»		09/06/1960	
	Il M.S.I. ha ordinato l'aggressione ai radicali	«L'Unità»		10/06/1960	
Luigi Granelli	Evitare il peggio non significa superare la crisi	«Stato democratico»		10/06/1960	
	[Celebrazione dell'intervento italiano nella Seconda guerra mondiale]	«Il Secolo d'Italia»		10/06/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Aldo Tortorella	I complici degli aguzzini	«L'Unità»		11/06/1960	
	Si nota un promettente risveglio della combattività democratica dei giovani	«L'Unità»		11/06/1960	locale
F. Turchi	[Il congresso del MSI è al servizio della nazione]	«Il Secolo d'Italia»		11/06/1960	
Luigi Longo	Non dare tregua al governo Tambroni	«L'Unità»		12/06/1960	
Randolfo Pacciardi	Il convegno dell'Angelicum	«Il Tirreno»		13/06/1960	
	L'appello alla lotta dei giovani per la distensione e il disarmo	«L'Unità»		14/06/1960	locale
Titta Madia	[Determinazione nell'andare a Genova contro la retorica antifascista]	«Il Secolo d'Italia»		14/06/1960	
	La Provincia di Genova contro il Congresso del MSI	«L'Unità»		15/06/1960	
	Manifestano a Genova migliaia di antifascisti	«L'Unità»		16/06/1960	
	[Il governo giapponese chiede a Eisenhower di rinunciare al viaggio per la pressione dei tumulti comunisti]	«Il Resto del Carlino»		17/06/1960	
	Domani scioperano i braccianti a Ferrara e Reggio E. – I ferrovieri di Bologna in lotta contro le rappresaglie	«L'Unità»		17/06/1960	
Palmiro Togliatti	Risposta al compagno Nenni	«L'Unità»		18/06/1960	
	200.000 statali scioperano domani	«L'Unità»		21/06/1960	
Luigi Salvatorelli	Partiti in crisi	«La Stampa»		21/06/1960	
Pietro Nenni	Idee e forze in movimento	«Avanti!»		22/06/1960	
	Genova antifascista si ribella al congresso dei neofascisti	«L'Unità»		23/06/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Genova risponderà al MSI con uno sciopero generale	«L'Unità»		24/06/1960	
	[Mobilitazione unitaria per lo sciopero generale a Genova]	«L'Unità»		24/06/1960	
	[Risoluzione della direzione nazionale del PCI sull'attesa delle scadenze elettorali di ottobre]	«L'Unità»		25/06/1960	
	Proibito a Genova un manifesto del CLN – Oggi scendono in sciopero i portuali	«L'Unità»		25/06/1960	
	I compiti del Partito nella situazione attuale	«L'Unità»		25/06/1960	
	Perché si lotta nel Reggiano	«L'Unità»		25/06/1960	locale
	Nuove categorie di lavoratori si preparano ad entrare in azione	«L'Unità»		25/06/1960	locale
	Rigurgito di faziosità	«Gazzetta di Reggio»		25/06/1960	
	Tutta Genova in sciopero contro il congresso del MSI	«Avanti!»		25/06/1960	
Carlo Emanuele Basile	C'è oggi un'Italia che vuole vivere dal ventre ma c'è anche un'Italia che guarda in alto	«Il Secolo d'Italia»		25/06/1960	
	[Sequestro del manifesto redatto dal CLN della Liguria come lezione agli antifascisti]	«Il Secolo d'Italia»		25/06/1960	
	Due ore di scontri a Genova tra la Celere e gli antifascisti	«L'Unità»		26/06/1960	
	Una rivolta morale	«L'Unità»		26/06/1960	
	Incidenti a Genova fra dimostranti e polizia	«Il Resto del Carlino»		26/06/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Riferimento ai primi scontri a Genova, avvenuti il 25 giugno, con la responsabilità attribuita alle forze dell'ordine]	«L'Unità»		26/06/1960	
	Manifestano nelle vie di Genova i protagonisti della Resistenza	«L'Unità»		27/06/1960	
	Tutta Palermo è scesa ieri in sciopero – Violenti scontri tra manifestanti e polizia	«L'Unità»		28/06/1960	
	La tregua dell'on. Tambroni	«L'Unità»		28/06/1960	
	Sciopero generale giovedì a Genova	«L'Unità»		28/06/1960	
	Trentamila manifestanti a Genova – Anche Savona in sciopero generale	«L'Unità»		29/06/1960	
	L'evocazione della gloriosa lotta di Genova antifascista è il più valido e sicuro auspicio di un luminoso e libero domani	«Il Lavoro nuovo»		29/06/1960	
	Grande manifestazione antifascista [a Genova]	«Avanti!»		29/06/1960	
A. Madeo	Il MSI riporta a Genova Basile	«Il Giorno»		29/06/1960	
	[Una cinquantina di motociclette nella carovana antifascista di Genova]	«L'Unità»		30/06/1960	
	Oggi a Genova e a Savona sciopero generale antifascista	«L'Unità»		30/06/1960	
	Chi c'è dietro il MSI	«L'Unità»		30/06/1960	
	Genova: la Resistenza continua	«L'Unità»		30/06/1960	
	Plebiscito di tutto l'antifascismo	«L'Unità»		30/06/1960	
	Una carovana di giovani reggiani raggiungerà Genova in motocicletta	«L'Unità»		30/06/1960	locale
	Puntano di nuovo sui fascisti	«L'Unità»		30/06/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

P. Sponziello	[Articolo di scherno e disprezzo nei confronti della manifestazione antifascista]	«Il Secolo d'Italia»		30/06/1960	
	Ma la violenza e l'arbitrio, no	«L'Avvenire d'Italia»		01/07/1960	
	Solidarietà con Genova	«Avanti!»		01/07/1960	
	100.000 antifascisti manifestano a Genova e respingono una vile aggressione poliziesca	«L'Unità»		01/07/1960	
	Una vergogna intollerabile	«L'Unità»		01/07/1960	
	Un o.d.g. al Consiglio comunale contro la provocazione fascista	«L'Unità»		01/07/1960	locale
	Violenti scontri a Genova tra polizia e dimostranti	«Gazzetta di Reggio»		01/07/1960	
	Gravi scontri a Genova fra dimostranti e polizia	«Il Resto del Carlino»		01/07/1960	
Flavio Orlandi	La protesta di Genova	«La Giustizia»		01/07/1960	
	Una ipotesi politica sulla strategia della destra	«Il Mulino»	3 maggio-giugno	01/07/1960	pp. 480-486
Flavio Micheli	[Resoconto dei fatti di Genova del 30 giugno]	«L'Unità»		01/07/1960	
	[Premeditazione comunista dei fatti di Genova]	«Il Quotidiano»		01/07/1960	
	[Il congresso del MSI è un pretesto che nasconde i piani insurrezionali del comunismo a livello internazionale]	«L'Italia»		01/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Luglio 1960: la reazione non passa	«Avanti!»		01/07/1960	1
	[Intervento di Terracini al Senato in risposta a Spataro]	«Corriere della Sera»		02/07/1960	
	Un comando bolscevico ha diretto l'insurrezione	«Il Secolo d'Italia»		02/07/1960	
Aldo Airoldi	Le prime reazioni del MSI	«Corriere della Sera»		02/07/1960	
		«L'Avvenire d'Italia»		02/07/1960	
	Il popolo di Genova in sciopero generale	«L'Unità»		02/07/1960	
	Forti proteste di Reggio medaglia d'oro contro le provocazioni fasciste	«L'Unità»		02/07/1960	locale
	Pericoloso precedente	«Gazzetta di Reggio»		02/07/1960	
	Ore di drammatica ansia a Genova. Il congresso del MSI non si terrà più al 'Margherita'	«Il Resto del Carlino»		02/07/1960	
	Spataro difende l'operato della polizia	«Il Resto del Carlino»		02/07/1960	
Leonida Fazi	Genova di fronte al nuovo sciopero	«Il Secolo d'Italia»		02/07/1960	
	I missini se ne vanno, l'antifascismo ha vinto	«Il lavoro nuovo»		02/07/1960	
	Giovani e lavoratori dimostrano a Termini contro i fascisti in partenza per Genova	«L'Unità»		02/07/1960	
	Sospeso il congresso del MSI	«Il Secolo XIX»		02/07/1960	
Aldo Tortorella	[Grande vittoria dell'antifascismo]	«L'Unità»		02/07/1960	
N. Antoni	Genova ha detto no al fascismo	«Paese Sera»		02/07/1960	
Giorgio Amendola	La forza del popolo	«L'Unità»		03/07/1960	
	I fatti di Genova	«Corriere della Sera»		03/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

		«L'Avvenire d'Italia»		03/07/1960	
Pietro Nenni	L'ammonimento di Genova	«Avanti!»		03/07/1960	
	Commenti politici al rinvio del congresso del Movimento sociale	«Il Popolo»		03/07/1960	
	La vittoria dell'antifascismo esige le dimissioni del governo DC-MSI	«L'Unità»		03/07/1960	
	Il messaggio del P.C.I. al Consiglio della Resistenza	«L'Unità»		03/07/1960	
	“Questi ragazzi sono meglio di noi”	«L'Unità»		03/07/1960	
	Comunisti, socialisti e democristiani chiedono la messa al bando del M.S.I.	«L'Unità»		03/07/1960	locale
	Tornata la calma a Genova	«Il Resto del Carlino»		03/07/1960	
	Nuove aggressioni dei teppisti rossi decisamente fronteggiate dagli esponenti del MSI	«Il Secolo d'Italia»		03/07/1960	
Sandro Pertini	Da Genova l'esempio	«Il Lavoro nuovo»		03/07/1960	
	La lotta antifascista di Genova	«Mondo nuovo»		03/07/1960	
	[I socialisti chiedono che il governo tragga le conseguenze dai fatti di Genova]	«Avanti!»		03/07/1960	
	[Delegazione del MSI in Prefettura a Genova e cronistoria della vicenda]	«Il Secolo d'Italia»		03/07/1960	
	[Comunicato del MSI]	«Il Secolo d'Italia»		03/07/1960	
	[Comunicato del MSI]	«Il Quotidiano»		03/07/1960	
Mario Fazio	[I delegati del MSI abbandonano Genova]	«La Stampa»		03/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Alfonso Maddeo	[Alcuni delegati del MSI spariscono alla chetichella]	«Il Giorno»		03/07/1960	
	[Deprecazione della libertà lasciata ai comunisti e invocazione di repressioni governative]	«Il Giornale d'Italia»		03/07/1960	
	[Denuncia dell'attacco comunista alle forze dell'ordine e allo Stato]	«Il Tempo»		03/07/1960	
	[Deprecazione della libertà lasciata ai comunisti e invocazione di repressioni governative]	«Il Messaggero»		03/07/1960	
	L'autonomia socialista e i vincoli con il P.C.I.: La DC attende il PSI alla prova	«Il Resto del Carlino»		04/07/1960	
	Le forze antifasciste si impegnano a battersi unite per sciogliere il MSI e far applicare la Costituzione	«L'Unità»		04/07/1960	
	Convegno anti – missino a Genova	«Il Resto del Carlino»		04/07/1960	
	Possente manifestazione antifascista ieri sera in piazza della Libertà	«L'Unità»		05/07/1960	4
	[Incidenti del 4 luglio]	«Gazzetta di Reggio»		05/07/1960	
Sandro Pertini	Da Genova l'esempio	«Avanti!»		05/07/1960	
	Due nodi al pettine	«Avanti!»		05/07/1960	
S. A.	Ai limiti dell'assurdo	«Avanti!»		05/07/1960	
	Genova propone: si formi in Parlamento un gruppo antifascista per liquidare il MSI	«L'Unità»		05/07/1960	
	Imminente dibattito alla Camera sull'alleanza di governo DC-MSI	«L'Unità»		05/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Spadolini parla di Genova	«L'Unità»		05/07/1960	
	Spataro ha definito gli antifascisti di Genova un gruppo di facinorosi	«L'Unità»		05/07/1960	
	All'attacco della Polizia gli attivisti del P.C.I.	«Gazzetta di Reggio»		05/07/1960	
	Violenti taufferugli fra dimostranti e polizia	«Il Resto del Carlino»		05/07/1960	
	Tumulti comunisti mentre parla Spataro	«Il Resto del Carlino»		05/07/1960	
	S'allarga l'azione antifascista	«L'Unità»		05/07/1960	
F. Monicelli	Genova insegna	«Paese Sera»		05/07/1960	
	Gli incidenti di Reggio	«Avanti!»		06/07/1960	8
	Le forze dell'ordine prese a sassate	«Il Resto del Carlino»		06/07/1960	2
	Possente manifestazione antifascista ieri sera in piazza della Libertà	«L'Unità» - edizione dell'Emilia-Romagna		06/07/1960	
	[Intervento del ministro Spataro alla Camera contro il PCI e l'ANPI in relazione ai fatti di Genova]	«Corriere della Sera»		06/07/1960	
	[Invito al comizio di Porta San Paolo]	«Paese Sera»		06/07/1960	
	[Dichiarazione del ministro Spataro sulla determinazione a mantenere l'ordine pubblico]	«Il Popolo»		06/07/1960	
	Il cittadino non abbia timore	«La Libertà»		06/07/1960	
	La DC col Governo nella ricerca di voti fascisti?	«Avanti!»		06/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Disordini verificatisi a Montecitorio nel corso della seduta di approvazione del bilancio agli interni]	«Il Popolo»		06/07/1960	
	La teppa fascista dà fuoco alla casa dell'on. Boldrini	«L'Unità»		06/07/1960	
	La polizia spara a Licata – Un giovane ucciso e tre feriti	«L'Unità»		06/07/1960	
Sergio Soglia	Due ore di scontri nelle vie di Reggio Emilia tra anti-fascisti e polizia che difende il M.S.I. [incidenti del 4 luglio]	«L'Unità»		06/07/1960	
	Iniziative unitarie per stroncare l'illegale attività dei neofascisti	«L'Unità»		06/07/1960	locale
	Indignazione in tutta la città per la violenta dimostrazione comunista	«Gazzetta di Reggio»		06/07/1960	
	Trentun agenti feriti negli incidenti di Reggio	«Il Resto del Carlino»		06/07/1960	
	I tafferugli dell'altra notte dopo la manifestazione in piazza della Libertà	«Il Resto del Carlino»		06/07/1960	
	Revival of fascism in Italy	«Times»		06/07/1960	
G. Mazzon	Resistenza e democrazia	«Avanti!»		06/07/1960	
	[Seduta del Senato in cui il ministro Spataro risponde alle interrogazioni delle Sinistre]	«Il Secolo d'Italia»		06/07/1960	
	[Isolamento della sinistra DC, che non applaude all'approvazione del bilancio del Ministero dell'Interno]	«Il Secolo d'Italia»		06/07/1960	
	[Tre senatori missini votano contro il bilancio del Ministero dell'Interno mentre altri cinque non sono presenti in aula]	«La Nazione»		06/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Sciopero di Licata proclamato dai sindacati uniti]	«Il Paese»		06/07/1960	
	[Accuse per gli incidenti del 4 luglio]	«Il Secolo d'Italia»		07/07/1960	
	[Divieto dei comizi indetti a Roma e provincia nella giornata del 6 luglio]	«Il Popolo»		07/07/1960	
	[Critiche all'operato di «Paese Sera»]	«Il Popolo»		07/07/1960	
	Ormai chiare le intenzioni comuniste. Rivelato un piano del Pci per intensificare le agitazioni	«L'Avvenire d'Italia»		07/07/1960	
Giovanni Pieraccini	Cambiare strada	«Avanti!»		07/07/1960	
	Presa di posizione della Direzione d.c. sulla situazione politica	«Il Popolo»		07/07/1960	
	Fiera battaglia antifascista a Roma contro un selvaggio attacco poliziesco	«L'Unità»		07/07/1960	
	Nuove manovre della DC per sfuggire alla condanna dell'opinione pubblica	«L'Unità»		07/07/1960	
Alfredo Reichlin	Risponda il popolo	«L'Unità»		07/07/1960	
Antonio Perria	A Licata la polizia ha sparato raffiche di mitra tra la folla	«L'Unità»		07/07/1960	1
	Milano domani in sciopero generale	«L'Unità»		07/07/1960	
	Battaglia al Senato dove Spataro difende i fascisti	«L'Unità»	edizione straordinaria	07/07/1960	
	Il popolo reggiano è impegnato nella lotta contro il fascismo e per un nuovo governo	«L'Unità»		07/07/1960	locale
	In atto un tentativo comunista di sovvertire la vita politica del Paese	«Gazzetta di Reggio»		07/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Gravi incidenti a Roma provocati dai comunisti che poi scatenano in Parlamento nuovi violenti tumulti	«Il Resto del Carlino»		07/07/1960	
Enrico Mattei	Il pericolo	«Il Resto del Carlino»		07/07/1960	
	Roma non è Genova	«Il Secolo d'Italia»		07/07/1960	
Mario Tedeschi	La difesa dello Stato	«Il borghese»		07/07/1960	
Felice Chilanti	Quattro ore di sanguinosi scontri a San Paolo e a Testaccio	«Paese Sera»	162	07/07/1960	pp. 1-6
	La complicità del governo coi fascisti denunciata dal Comitato centrale del PSI	«Avanti!»		07/07/1960	
	[Alcuni parlamentari vengono trasferiti in carcere dopo l'arresto in occasione del corteo]	«La Nazione»		07/07/1960	
	[L'agente Antonio Sarappa viene ferito da un masso scagliatogli verso il torace]	«Il Secolo d'Italia»		07/07/1960	
	[Minacce a Moro]	«I Giorni»		07/07/1960	
		«Il Popolo»		08/07/1960	
		«Il Secolo d'Italia»		08/07/1960	
		«L'Unità»		08/07/1960	
Giovanni Pieraccini	Basta col sangue	«Avanti!»		08/07/1960	
Panfilo Gentile	Libertà e legalità	«Corriere della sera»		08/07/1960	
	[Sconfessione dello sciopero da parte dei sindacati contrari]	«La Nazione»		08/07/1960	
	[Posizione della UIL sullo sciopero]	«Telesera»		08/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Racconto dello sciopero]	«Telesera»		08/07/1960	
	[Dichiarazione di Togliatti]	«L'Unità»		08/07/1960	
	[Frase di Fernando Tambroni sulle provocazioni alla polizia]	«Corriere della Sera»		08/07/1960	
	[5.000/6.000 persone in piazza]	«Corriere della Sera»		08/07/1960	
	L'azione di forza preordinata dal PCI ha portato allo spargimento di sangue	«L'Avvenire d'Italia»		08/07/1960	
	Tragici incidenti ieri a Reggio Emilia	«Il Popolo»		08/07/1960	
	[Lettera dell'on. Renato Ballardini e di altri tre parlamentari al presidente della Camera]	«Avanti!»		08/07/1960	
	Documentiamo le violenze della PS	«Avanti!»		08/07/1960	
	[Appello all'azione dal basso per la difesa dello Stato]	«Il Tempo»		08/07/1960	
	[Reazione dell'opinione pubblica italiana contro il neofascismo]	«Daily Mail»		08/07/1960	
Enzo Forcella	Scelte chiare	«Il Giorno»		08/07/1960	
	[Comunicato del vescovo mons. Beniamino Socche]	«L'Avvenire d'Italia»		09/07/1960	
Enrico Mattei	[Tambroni furente con Merzagora]	«La Nazione»		09/07/1960	
	[Moro e Gui esprimono sostegno e solidarietà al governo]	«Il Popolo»		09/07/1960	
		«L'Avvenire d'Italia»		09/07/1960	
	[Incidenti del 4 luglio]	«La Libertà»		09/07/1960	
	[Faziosità della RAI]	«Avanti!»		09/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Dichiarazione di Togliatti sulla proposta di Merzagora]	«Corriere della Sera»		09/07/1960	
	[Riflessioni sulla proposta di Merzagora]	«Avanti!»		09/07/1960	
	Stato e partiti	«Corriere della Sera»		09/07/1960	
	Due ipotesi	«L'Avvenire d'Italia»		09/07/1960	
Wilson Pignagnoli	Gli agenti furono costretti a rispondere alla sparatoria iniziata dai dimostranti	«L'Avvenire d'Italia»		09/07/1960	
	[Appello di Merzagora per la tregua sociale]	«Avanti!»		09/07/1960	
	Il Governo intende impedire che la piazza esautori il Parlamento	«Il Popolo»		09/07/1960	
Franco Gerardi	[Creazione artificiale di un clima torbido]	«Avanti!»		09/07/1960	
	I comunisti contro lo Stato	«La Libertà»		09/07/1960	
	Il giovane sconosciuto è stato freddato ai piedi della statua di Vincenzo Bellini	«L'Unità»		09/07/1960	
	Sangue in Sicilia	«La Sicilia»		09/07/1960	
	Una bomba contro l'auto di Carlo Levi	«L'Unità»		09/07/1960	
	Nemici vecchi, unità nuova	«Vie Nuove»	28	09/07/1960	pp. 8-11
	Tre morti a Palermo e Catania	«La Stampa»	164	09/07/1960	1
	[Discorso del presidente del Senato, Cesare Merzagora]	«La Stampa»		09/07/1960	
	Comunicato della Direzione del PCI	«L'Unità»		09/07/1960	
	Il popolo italiano chiede la restaurazione dei valori antifascisti e democratici	«Avanti!»		09/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Nenni illustra il "sì" del PSI all'iniziativa di tregua politica	«Avanti!»		09/07/1960	
A. Airoidi	D.C. e Governo non accolgono l'iniziativa del Presidente del Senato	«Il Mondo»		09/07/1960	
	[Spataro invia rinforzi a Genova per garantire al prefetto la possibilità di far svolgere regolarmente il congresso del MSI]	«Vie Nuove»		09/07/1960	
	[L'esperimento dei neofascisti non ha via d'uscita se non nella violenza]	«The Economist»		09/07/1960	
	Una folla impressionante saluta le vittime del governo a Reggio	«L'Unità»		10/07/1960	
	Il popolo ha reso omaggio alle vittime dell'eccidio	«Avanti!»		10/07/1960	
	[Il sindacalista della CISL Bruno Storti condanna lo sciopero]	«Conquista del lavoro»		10/07/1960	
	[Domande e illazioni sugli obiettivi dei comunisti in relazione alle insurrezioni]	«Corriere della Sera»		10/07/1960	
	[Intervento di Parri]	«Gazzetta di Reggio»		10/07/1960	
	Sostegno al governo	«Corriere della Sera»		10/07/1960	
	Punti chiari e punti scuri	«Corriere della Sera»		10/07/1960	
	L'ordine è tornato in tutto il Paese. I partiti si preparano al dibattito politico	«L'Avvenire d'Italia»		10/07/1960	
Pietro Nenni	Spezzare la catena	«Avanti!»		10/07/1960	
	Significative ammissioni della stampa comunista sui disordini in Sicilia	«Il Popolo»		10/07/1960	
Anton Gaetano Parodi	Le grandi giornate di Genova	«Lavoro»	28	10/07/1960	pp. 5-7

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Carlo Levi	Le giornate di Genova	«ABC»	5	10/07/1960	
Andrea Barbato	Balilla l'ha impedito	«L'Espresso»		10/07/1960	pp. 2-3
	Tambroni se ne vada	«L'Unità»		10/07/1960	
G. Pecorini	[Molti morti antifascisti ricordati nei monumenti si devono alle decisioni di Basile]	«L'Espresso»		10/07/1960	
	[Tentativi di placare i manifestanti a Genova da parte del presidente dell'ANPI locale]	«L'Europeo»		10/07/1960	
Indro Montanelli	[Articolo elogiativo di Tambroni]	«L'Europeo»		10/07/1960	
	[Accuse reciproche tra i gerarchi del MSI]	«L'Europeo»		10/07/1960	
	[L'autorità giudiziaria chiede una perizia necroscopica per accertare la provenienza del colpo che ha ucciso Salvatore Novembre]	«Il Secolo d'Italia»		10/07/1960	
	[Ordine in tutta Italia tranne che a Catania e a Palermo]	«Il Popolo»		10/07/1960	
	[Come si può immaginare una crisi di governo in una fase di proteste potenzialmente insurrezionali?]	«Corriere della Sera»		10/07/1960	
Enzo Biagi	Fischia il sasso	«Epoca»		10/07/1960	
	Perché così giovani?	«L'Espresso»		10/07/1960	
Giovanni Pieraccini	Spirale di errori	«Avanti!»		11/07/1960	
	Pratica fascista	«Avanti!»		11/07/1960	
	[Vittoria democratica]	«Il Popolo»		11/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	La DC solidale con il governo	«Il Resto del Carlino»		12/07/1960	
	[Dichiarazioni di Corrado Corghi]	«Avanti!»		12/07/1960	
	Fotografato mentre mira	«L'Unità»		12/07/1960	
	[Denuncia dei fatti di Genazzano]	«Il Paese»		12/07/1960	
	[Denuncia dei fatti di Genazzano]	«Avanti!»		12/07/1960	
	[Denuncia dei fatti di Genazzano]	«L'Unità»		12/07/1960	
	Torturati in caserma due giovani “fermati”	«Avanti!»		12/07/1960	
	Antifascismo perenne	«Il Mondo»		12/07/1960	
	[Intervista rilasciata da Cesare Campioli, che ipotizza la volontà di dare una lezione ai lavoratori reggiani]	«Avanti!»		13/07/1960	
Ruggero Zangrandi	[Articolo sui dossieraggi e sui triestini dell'Ufficio speciale di polizia politica]	«Paese Sera»		13/07/1960	
	[Avvertenze degli agenti di polizia ai negozianti per il pomeriggio del 7 luglio]	«L'Unità»		14/07/1960	
	[Intervento alla Camera dell'on. Gui nel dibattito sulla situazione politica]	«Il Popolo»		14/07/1960	
Corrado Pecci	Una chiamata di correo	«Il borghese»		14/07/1960	
Mario Tedeschi	La scelta giusta	«Il borghese»		14/07/1960	
	La DC disposta a formare un governo con l'appoggio dei partiti minori di centro	«Corriere della Sera»		14/07/1960	
	Considerata inevitabile l'apertura della crisi	«Corriere della Sera»		14/07/1960	
V. De Luca	La DC accetta l'offerta del PSDI e dei liberali	«Il Giorno»		14/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Enzo Forcella	Le voci e le prospettive di Montecitorio	«Il Giorno»		14/07/1960	
	[Testimonianza di Mario Bagnacane]	«Vie nuove»		16/07/1960	
	[Testimonianza di Jole Fani (AVIS)]	«Vie nuove»		16/07/1960	
	[Italia come pedina del comunismo internazionale]	«La Libertà»	29	16/07/1960	
	Vogliono la polizia senza armi...	«La Libertà»		16/07/1960	
	La piazza non ha vinto	«Il Secolo d'Italia»		16/07/1960	
Pier Paolo Pasolini	Il risveglio dei giovani	«Vie Nuove»	29	16/07/1960	
Aldo Airoldi	[Cronaca della direzione DC]	«Corriere della Sera»		16/07/1960	
	[Aperture dei monarchici a Tambroni]	«Telesera»		16/07/1960	
Enzo Biagi	Dieci poveri inutili morti	«Epoca»		17/07/1960	
Milla Pastorino	La voce della Resistenza	«Noi donne»	29	17/07/1960	pp. 9-10
N. Minuzzi	L'aria del '48	«L'Europeo»		17/07/1960	
N. Minuzzi	[Avvenimenti politici dell'8 luglio]	«L'Europeo»		17/07/1960	
Eugenio Scalfari	[Atteggiamento di Gronchi dopo il colloquio con Tambroni: rifiuto della proposta di tregua avanzata da Merzagora e della prospettiva di una crisi di governo]	«L'Espresso»		17/07/1960	
	[Corgi e Donat Cattin intervengono contro Tambroni alla direzione DC]	«L'Espresso»		17/07/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Ninette Jucker	[Articolo sui fatti di luglio]	«The Observer»		17/07/1960	
Nerio Minuzzo	[Rassicurazioni del questore di Roma a Natoli per l'avviso ai potenziali manifestanti]	«L'Europeo»		17/07/1960	
	[Carica dello squadrone della polizia a cavallo contro il corteo degli antifascisti]	«L'Europeo»		17/07/1960	
	[Prima della direzione DC, Moro affida al dibattito parlamentare la speranza di generare la crisi di governo]	«L'Espresso»		17/07/1960	
	[Dichiarazione di Moro]	«Corriere della Sera»		17/07/1960	
	[Togliatti disapprova le accelerazioni delle piazze in vista di uno scontro frontale col governo]	«L'Europeo»		17/07/1960	
	Appello alla chiarezza	«Il Gallo»		18/07/1960	
Anonimo	Un partito irresponsabile	«Il Mondo»		19/07/1960	
	Il giudizio di Dio	«Il Mondo»		19/07/1960	
Enrico Mattei	[Colloqui di Gronchi con esponenti disponibili a sostenere un nuovo governo]	«La Nazione»		19/07/1960	
Ugo Zatterin	Questa crisi	«Telesera»		20/07/1960	
	[Applausi missini e monarchici a Tambroni dopo le dimissioni]	«Il Secolo d'Italia»		20/07/1960	
T. Vecchietti	Non c'è tregua senza una nuova politica	«Mondo nuovo»		21/07/1960	
	[Il ministro Bo aderisce alle proteste antifasciste]	«Il Borghese»		21/07/1960	
	[Tambroni chiede se la direzione DC è una discussione o un processo, accusando chi lo ha abbandonato di fronte ai disordini]	«Il Borghese»		21/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Spavento di molti dirigenti democristiani]	«Il Borghese»		21/07/1960	
	[Provvedimenti del governo Tambroni dimissionario a vantaggio degli armatori]	«L'Unità»		21/07/1960	
	Gronchi decide mentre la piazza ritorna a San Paolo	«Telesera»		21/07/1960	
Pasquale Marconi	Il mio antifascismo	«La Libertà»		23/07/1960	
Miriam Mafai	[Confronto tra Salizzoni e Tambroni in relazione al direttivo DC; Tambroni rifiuta il testo della deliberazione finale]	«Vie Nuove»		23/07/1960	
	[Moro convince i dirigenti DC ad aprire la crisi per non andare alle elezioni dopo i morti provocati dalle repressioni]	«Vie Nuove»		23/07/1960	
	[Incontro tra Tambroni e Bonomi per far fallire gli accordi della DC con PSI e PRI]	«Vie Nuove»		23/07/1960	
	Tambroni cacciato	«L'Unità»		24/07/1960	
Carlo Levi	Ancora un minuto, ancora un secondo	«ABC»		24/07/1960	
Gianni Corbi	[Articolo sull'ufficio speciale di polizia politica]	«L'Espresso»		24/07/1960	
Eugenio Scalfari	[Sgomento del cardinale Siri alla notizia della presenza di giovani della GIAC in manifestazione; la Chiesa è delusa e vuole fermezza dal governo]	«L'Espresso»		24/07/1960	
	[Situazione a Roma alla riapertura del dibattito alla Camera]	«L'Espresso»		24/07/1960	
E. G. Corbi	[Circolano voci secondo cui Tambroni ha prove per incriminare 40 deputati democristiani]	«L'Espresso»		24/07/1960	
	[Incontro tra Segni e Martino]	«L'Espresso»		24/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Il Vaticano accetta Fanfani il 17 luglio]	«L'Espresso»		24/07/1960	
	«The Observer» giudica i fatti di luglio	«Il Radicale»	7	25/07/1960	2
N. Carandini	Una brutta pagina	«Il Mondo»		26/07/1960	
	[Rassegna stampa estera]	«Il Mondo»		26/07/1960	
	[La polizia a cavallo staziona in piazza del Gesù per l'intera durata della direzione DC]	«Vie Nuove»		27/07/1960	
	[Commento sul governo Fanfani]	«La Giustizia»		27/07/1960	
	[Editoriale]	«La Voce Repubblicana»		27/07/1960	
	[Commento sul governo Fanfani]	«Il Popolo»		27/07/1960	
	[Commento sul governo Fanfani]	«L'Unità»		27/07/1960	
	[Commento sul governo Fanfani]	«Avanti!»		27/07/1960	
	[Commento sul governo Fanfani]	«Il Secolo d'Italia»		27/07/1960	
	[Accordo per formare un nuovo governo e disposizioni del PCI per scongiurare nuove proteste]	«Il Borghese»		28/07/1960	
	[Ripresa di un articolo scritto da Luigi Barzini sul «Corriere della Sera»]	«Il Borghese»		28/07/1960	
	[Commento di Badini Confalonieri sul governo Fanfani]	«La Nazione»		28/07/1960	
	[“Correzione del tiro” di Corrado Corghi]	«La Libertà»	31	30/07/1960	
	Continuano i commenti sul 7 luglio	«La Libertà»		30/07/1960	
Miriam Mafai	La polizia in Italia	«Vie nuove»		30/07/1960	11
Renzo Trionfera	Le tentazioni del presidente	«L'Europeo»		31/07/1960	
Carlo Levi	San Ferdinando	«ABC»	8	31/07/1960	
	[Proclami anticomunisti di nuovi gruppi di estrema destra]	«L'Europeo»		31/07/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Colloquio telefonico tra Tambroni e Michelinini dopo le pressioni prefettizie per il rinvio del congresso]	«L'Europeo»		31/07/1960	
Renzo Trionfera	[Minacce di Tambroni nei confronti di chi provoca la crisi; la DC prende contatto con il comando generale dei carabinieri]	«L'Europeo»		31/07/1960	
Eugenio Scalfari	[Gronchi deve accettare Fanfani alla guida del governo]	«L'Espresso»		31/07/1960	
	[Lamentele di un'agenzia di stampa cattolica per la "convergenza" che indebolisce il prestigio dello Stato]	«L'Europeo»		31/07/1960	
	[Emilio Santillo è stato trasferito in un reparto Celere per farlo intervenire a Porta San Paolo]	«Espresso mese»		01/08/1960	
Arrigo Benedetti	Romanticismo	«Espresso-mese»		01/08/1960	
	Un retore sconnesso	«Il Mondo»		02/08/1960	
	Aldo Moro nazifascista	«Il Secolo d'Italia»		06/08/1960	
	La grande paura di mezza estate	«I Giorni»		07/08/1960	
		«Il Mondo»		09/08/1960	
	La legione straniera	«Il Mondo»		09/08/1960	
	[Denuncia a Luigi Salvatorelli per un articolo sui fatti di luglio]	«Il Mondo»		09/08/1960	
	Un partito irresponsabile	«Il Mondo»		19/08/1960	
Pier Paolo Pasolini	Il disco di «Vie Nuove» sull'eccidio di Reggio Emilia	«Vie Nuove»	33	20/08/1960	
Pier Paolo Pasolini	Dialoghi con Pasolini	«Vie nuove»	33	20/08/1960	
Davide Lajolo	Le menzogne della radio e della televisione	«Rinascita»		01/09/1960	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Le giornate di luglio e la crisi delle forze innovatrici	«Il Mulino»	4 luglio-agosto	01/09/1960	
Lelio Basso	La politica del PSI: centro-sinistra e alternativa democratica	«Problemi del socialismo»	5	01/09/1960	pp. 383-403
	[Rinuncia al Colosseo e accordo per lo svolgimento della manifestazione antifascista a Porta San Paolo]	«Rinascita»		01/09/1960	
Paolo Bufalini	[Roma sembra in stato d'assedio]	«Rinascita»		01/09/1960	
F. Fancello	Facciamo il punto	«Patria indipendente»		04/09/1960	
Carlo Levi	La nuova resistenza è cominciata e non ci fermeremo più	«Patria indipendente»		04/09/1960	
P. Ardenti	I grandi ideali attirano i giovani non il quietismo e il burocratismo	«La conquista»		10/09/1960	
S. Labriola	Azione antifascista dei giovani	«La conquista»		10/09/1960	
	Compensi in denaro agli agenti responsabili dell'eccidio di Reggio	«L'Unità»		02/10/1960	
Carlo Levi	Il processo di Palermo	«ABC»		16/10/1960	
Cesare Pillon	[Inchiesta]	«L'Unità»		16/10/1960	
	Che fine ha fatto la sottoscrizione per le vittime del 7 luglio?	«L'Avvenire d'Italia»		18/10/1960	
Cesare Pillon	[Inchiesta]	«L'Unità»		19/10/1960	
	[Scelba contro le sovvenzioni approvate da diverse amministrazioni municipali reggiane a favore delle vittime della polizia]	«L'Unità»		20/10/1960	

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Cesare Pillon	[Inchiesta]	«L'Unità»		21/10/1960	
Cesare Pillon	[Inchiesta]	«L'Unità»		25/10/1960	
Cesare Pillon	[Inchiesta]	«L'Unità»		27/10/1960	
	Uno zio prete vale più della laurea	«La conquista»		31/10/1960	
	Fanfani: piena fiducia nella forza e nello sviluppo della democrazia	«Il Popolo»		14/11/1960	
	La necessaria precisazione	«Il Popolo»		17/11/1960	
	I fatti di luglio cominciarono a marzo	«La Settimana INCOM illustrata»	48	01/12/1960	pp. 8-15
	[Trattative di Segni su un "doppio binario di centro-sinistra o centro-destra"]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[Incontro tra Segni e mons. Samorè in Vaticano]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[Atteggiamento di Nenni in relazione all'affidamento dell'incarico a Tambroni]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[Minacce di Tambroni nei confronti di chi provoca la crisi]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[Le prove prodotte da Tambroni per denunciare il complotto comunista generano ilarità]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[La DC prende contatto con il comando generale dei carabinieri]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
	[Moro convoca la direzione DC per gli ultimi passi]	«Settimana INCOM illustrata»		01/12/1960	
Gianni Baget Bozzo	Un governo amministrativo	«Lo Stato»	1	20/12/1960	pp. 31-32



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Piero Saccenti	Parri e il sindaco di Reggio Emilia denunciano le persecuzioni contro gli antifascisti dopo i fatti di luglio	«L'Unità»		21/12/1960	2
Carlo Levi	La triste speranza	«ABC»		22/01/1961	
Enzo Forcella	La sfida sui giovani	«Il Giorno»		02/02/1961	
Lelio Basso	Antifascismo ieri e oggi	«Problemi del socialismo»	3	01/03/1961	
Carlo Levi	I residui	«ABC»		19/03/1961	
	[Intervista rilasciata dal fotografo Zambonelli sullo scatto alle persone intorno al corpo di Farioli]	«Gazzetta di Reggio»		06/07/1962	
	Luglio 1960	«Il Mondo»		31/07/1962	
	L'uomo politico	«La Stampa»		19/02/1963	
	Le alte cariche dello Stato e del Partito alle commosse esequie dell'on. Tambroni	«Il Popolo»		20/02/1963	
Giovanni Pieraccini	La vittoria del PSI celebri il 25 aprile	«Avanti!»		25/04/1963	
	Chiediamo un voto che continui il cammino della Resistenza	«Avanti!»		25/04/1963	
Fernando Strambaci	Anche due poliziotti davanti ai giudici	«L'Unità»		15/12/1963	8
Fernando Strambaci	Nel luglio '60 fu salvata la libertà	«L'Unità»		18/12/1963	5
Piero Saccenti	Cinque martiri della nuova Resistenza	«L'Unità»		18/12/1963	5
Fernando Strambaci	La polizia sparò a freddo	«L'Unità»		19/12/1963	3
Piero Saccenti	Sono venuti a chiedere giustizia	«L'Unità»		19/12/1963	3



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Ferrante Azzali	Solo un imputato ammette di avere lanciato sassi contro la polizia	«Il Resto del Carlino»		20/12/1963	10
Fernando Strambaci	Fu deciso dall'alto l'eccidio di luglio	«L'Unità»		24/12/1963	5
Piero Saccenti	Riprende il processo per i fatti del luglio 1960	«L'Unità»		12/01/1964	8
Fernando Strambaci	"Non avevo armi" sostiene l'agente che sparò	«L'Unità»		26/01/1964	3
Rubens Tedeschi	Squilibrate ma armato	«L'Unità»		26/01/1964	3
	[Encomio del comando dei carabinieri al colonnello Giudici]	«L'Unità»		29/01/1964	
	[Presenza di Cesare Campioli al processo per i fatti di Reggio Emilia]	«Corriere della sera»		01/02/1964	
	Il processo di Reggio Emilia. I due videro l'agente sparare inginocchiato	«L'Unità»		18/03/1964	
	Depone l'on. Santi al processo di Reggio Emilia: "Tambroni vedeva complotti anche tra i suoi colleghi"	«L'Unità»		24/05/1964	
	Parri al processo per i fatti di Reggio Emilia: "Con Tambroni la Repubblica rischio di avere al governo ministri fascisti!"	«L'Unità»		26/05/1964	
	In Emilia l'incontro delle "due resistenze"	«L'Unità»		16/06/1964	
Pier Luigi Gandini	Il PM giustifica l'eccidio di Reggio e chiede l'assoluzione degli agenti	«L'Unità»		23/06/1964	
Piero Campisi	Proteste a Reggio contro la richiesta di assoluzione per i poliziotti dell'eccidio	«L'Unità»		24/06/1964	1



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Così ha gridato la madre di Franchi: "Aggiunga agli imputati l'elenco dei morti"	«L'Unità»		24/06/1964	1
Kino Marzullo	L'Emilia ricorda il luglio '60	«L'Unità»		05/07/1964	3
	Verranno da tutta Italia per ricordare il luglio '60	«L'Unità»		06/07/1964	
Fernando Strambaci	Reggio E.: 90,000 chiedono giustizia per i cinque caduti	«L'Unità»		07/07/1964	1
Fernando Strambaci	Oggi la sentenza al processo di Reggio Emilia	«L'Unità»		14/07/1964	3
Fernando Strambaci	Tutti gli imputati prosciolti al processo di Reggio Emilia	«L'Unità»		15/07/1964	1
Pietro Nenni	Uno spazio politico da difendere	«Avanti!»		26/07/1964	
	[Rapporto sul "nepotismo presidenziale" e sugli affari speculativi di Gronchi]	«ABC»		21/05/1967	
Vittorio Gorresio	Dieci anni fa, Tambroni	«La Stampa»	143	16/07/1970	3
Roberto Scardova	Reggio Emilia: commemorati i caduti del luglio 1960	«L'Unità»		08/07/1972	2
	[Intervista concessa da Giovanni Gronchi al giornalista Franco Pierini de «Il Giorno»]	«Il Giorno»		29/08/1973	
G. M.	I «fatti di luglio» a Reggio Emilia nella sentenza dei giudici milanesi	«La Stampa»	32	07/02/1965	13
Renzo Imbeni	Il rinnovamento del Paese cammina con i giovani	«L'Unità»		29/06/1975	7
Carlo Levi	Così si rivelarono	«L'Unità»		29/06/1975	7



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

Paolo Franchi	Le "magliette a strisce" sono entrate nella storia	«L'Unità»		29/06/1975	7
Ugo Baduel	I giorni drammatici del Luglio '60	«L'Unità»		06/07/1975	7
D. V.	Migliaia di giovani a Reggio Emilia per riaffermare un impegno solenne	«L'Unità»		06/07/1975	7
	La giunta comunale di Genova si regge con i voti del MSI	«Il Manifesto»		29/06/1980	
Giorgio Galli	Il PSI aveva già indicato la via delle riforme	«Avanti!»		06/07/1980	V - cultura
F. Cerutti	Il luglio '60 genovese come fu. E quello che cambiò nella vita di un ventenne degli anni '50	«Il Manifesto»		29/06/1980	
Ugo Baduel	E l'Italia sbarrò il passo alla destra	«L'Unità»		29/06/1980	3
Aldo A. Mola	Quel gronchi ribelle e il "disastro Tambroni"	«La Stampa»		07/06/1985	
Gianni Baget Bozzo	Io difendo Tambroni	«L'Espresso»		04/08/1985	
Giovanni De Luna	Tambroni, il sipario sul centrismo	«La Stampa»		25/06/1990	17
	[Testimonianza di Aldo Natoli]	«La talpa - il Manifesto»		05/07/1990	
Alberto Papuzzi	Luglio 1960: Compagni, sia ben chiaro...	«La Stampa»	167	22/06/2000	23
Marco Ferrari	Quel Sessantotto scoppiato 10 anni prima	«L'Unità»		24/06/2000	16
Marco Ferrari	Trentin: ma i partiti italiani reagirono chiudendosi alle domande sociali	«L'Unità»		24/06/2000	16
Mario Fazio	E la polizia scatenò il finimondo	«La Stampa»		25/06/2000	26
	1960 cambia l'Italia	«L'Unità»	speciale	02/07/2000	
Gabriella Mecucci	Veneziani: «A perdere non fu solo la destra»	«L'Unità»		02/07/2000	14
Ivan Della Mea	I dubbi attuali e quel ventenne che scese in piazza contro i fascisti	«L'Unità»		02/07/2000	14
	[Necrologi]	«L'Unità»		07/07/2000	10

Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	Per cinque ragazzi morti come partigiani	«L'Unità»		01/05/2002	
	[Dichiarazione di Rovacchi Giuliano]	«Gazzetta di Reggio»		06/07/2002	
Stefano Morselli	Reggio Emilia ricorda i morti del 1960	«L'Unità»		06/07/2002	11
Wladimiro Settimelli	Morti senza giustizia	«L'Unità»		14/07/2002	
Stefano Morselli	I familiari e i DS reggiani chiedono un nuovo processo	«L'Unità»		14/07/2002	
Carlo Ghezzi	Quel caldo luglio antifascista: la rivolta che affossò Tambroni	«L'Unità»		17/06/2010	38
Marco Ferrari	Reggio Emilia: chi ordinò di sparare?	«L'Unità»		02/07/2010	12
Stefano Morselli	I morti di Reggio Emilia. Una lezione per la sinistra	«L'Unità»		08/07/2010	32
Alessandro Fontanesi	I ragazzi di Reggio Emilia	«L'Unità»		18/11/2010	18
	[La rivolta di Genova è un'offesa ai principi che reggono una comunità ordinata]	«L'Osservatore Romano»		s.d.	
	[I comunisti volevano i morti e li hanno avuti]	«Il Tempo»		s.d.	
	[La repressione è corretta e doveva avvenire anche a Genova]	«Il Giornale d'Italia»		s.d.	
	[La repressione è corretta e doveva avvenire anche a Genova]	«La Nazione»		s.d.	
	[Le misure eccezionali contro i facinorosi sono il minimo che Spataro potrebbe decidere]	«Il Resto del Carlino»		s.d.	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Le misure eccezionali contro i facinorosi sono il minimo che Spataro potrebbe decidere]	«La Nazione»		s.d.	
	[Approvazione della narrazione proveniente dalla Polizia e richiesta di autoritarismo]	«Corriere della Sera»		s.d.	
	[Approvazione della narrazione proveniente dalla Polizia e richiesta di autoritarismo]	«La Nazione»		s.d.	
	[Approvazione della narrazione proveniente dalla Polizia e richiesta di autoritarismo]	«Il Tempo»		s.d.	
	[Ostacolo al congresso di un legittimo partito ed errore di Tambroni nel mancato intervento delle truppe]	«Rome Daily American»		s.d.	
	[Appello per nuove repressioni]	«Il Secolo d'Italia»		s.d.	
	[La debolezza della DC è il principale problema]	«The Observer»		s.d.	
	[Gli eventi hanno rafforzato il governo Tambroni]	«New York Times»		s.d.	
	[Scaricare Tambroni dopo i fatti di luglio è una resa al comunismo]	«Il Quotidiano»		s.d.	



Fonti a stampa individuate nella ricerca



7 LUGLIO 1960
REGGIO EMILIA

	[Scaricare Tambroni dopo i fatti di luglio è una resa al comunismo]	«L'Urbe»		s.d.	
	[Critica alla DC per avere scaricato il governo Tambroni, cedendo alle pressioni delle piazze e tenendo insieme appoggi reciprocamente incompatibili]	«Corriere della Sera»		s.d.	
	[Giudizio favorevole sulla responsabilità di Tambroni, rimasto al governo]	«Corriere della Sera»		s.d.	
Vittorio Notarnicola	Venti minuti di fuoco fra la polizia e i dimostranti in piazza della Libertà	«Corriere della sera»			
	[Dichiarazioni di Moro e Gui dopo l'incontro con Tambroni e Spataro]	«Il Popolo»			
Livio Longo	In margine al IX Congresso del PCI	«Quaderni di azione sociale»	1		

